

Ramadan Berbagi Karyawan Perhutani Banyuwangi Barat

Octavia Ramadhani - BEKASI.TELISIKFAKTA.COM

Mar 6, 2026 - 12:16



Banyuwangi Barat – Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat kembali melakukan suatu amalan yang sangat mulia dibulan suci Ramadan 1447 H ini dengan membagikan ratusan paket makanan bergizi lengkap dengan minumannya untuk berbuka puasa yang bertajuk “Ramadan Berbagi” di Jalan Jaksa Agung Suprpto Nomor 34 Banyuwangi, pada Kamis (05/03/2026).

Kegiatan “Ramadan Berbagi” makanan dan minuman untuk berbuka puasa ini dilakukan oleh karyawan dan karyawan kantor Perhutani Banyuwangi Barat yang

dipimpin langsung oleh Kepala Seksi (Kasi) Keuangan yang dibagikan kepada masyarakat sekitar kantor dan pengguna jalan yang melintas didepan kantor Perhutani.

Kepala Perhutani (Administratur) KPH Banyuwangi Barat melalui Kasi Keuangan, Suratno mengatakan bahwa kegiatan “Ramadan Berbagi” ini adalah bentuk kepedulian Perhutani kepada masyarakat sekitar terutama yang sedang menjalankan ibadah puasa di bulan Ramadan.

“Kegiatan ini selaras dengan Implementasi Tata Nilai AKHLAK [Perhutani](#) Group yaitu Harmonis dengan menghargai setiap orang apapun latar belakangnya, suka menolong orang lain dan peduli kepada masyarakat serta lingkungan,” jelas Suratno.

Anwar Sadat, pengendara motor yang melintas menyambut baik kegiatan “Ramadan Berbagi” karyawan Perhutani Banyuwangi Barat ini karena sangat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan terutama yang sedang menjalani ibadah puasa untuk berbuka pada waktunya nanti.

“Terimakasih kepada Perhutani Banyuwangi Barat yang telah menunjukkan kepedulian kepada masyarakat Banyuwangi dan saya doakan semoga menjadi keberkahan bagi Perhutani sehingga lebih Berjaya dan semoga semua karyawannya selalu diberikan kesuksesan serta semua yang menjadi hajatnya terkabul karena Allah,” tutur Anwar Sadat.

Secara terpisah Administratur KPH Banyuwangi Barat, Muklisin menyampaikan bahwa memberi makan orang yang berpuasa adalah amalan mulia di bulan Ramadan yang mendatangkan pahala setara dengan orang yang berpuasa tersebut tanpa mengurangi pahala mereka sedikit pun (HR. Tirmidzi No. 807).

“Ini merupakan wujud kepedulian sosial karyawan Perhutani kepada masyarakat dan menjadi sarana meningkatkan takwa, serta keberkahan rezeki, baik melalui takjil sederhana maupun makanan lengkap dengan minumannya,” ujar Muklisin. @Red.